

Communiqué de presse

– POUR DIFFUSION IMMÉDIATE –

Borex inaugure le parc éolien de Helfaut (Pas-de-Calais) et franchit les 500 MW de puissance installée dans les Hauts-de-France.

Paris (France), le 27 septembre 2024 – Boralex inc. (« Boralex » ou la « Société ») (TSX : BLX) est heureuse d'annoncer que Jérôme Darras, sénateur du Pas-de-Calais, Francis Marquant, maire de la commune de Helfaut et Nicolas Wolff, Executive Vice-président et directeur général de Boralex en Europe, ont inauguré le parc éolien de Helfaut.



©vincentmontagne.com De gauche à droite : Jérôme Darras, sénateur du Pas-de-Calais ; Francis Marquant, maire de Helfaut ; Nicolas Wolff, Executive Vice-président et directeur général de Boralex en Europe

La construction du parc éolien de Helfaut, situé sur la commune du même nom, a débuté en septembre 2023. Moins de dix mois plus tard, en juin 2024, il a été mis en service. Composé de cinq éoliennes d'une puissance totale installée de 21 MW, il produit suffisamment d'énergie pour couvrir les besoins annuels d'environ 20 000 habitants¹, soit l'équivalent de la population combinée de Helfaut, de Blendecques et de Saint-Omer.

¹ *Sources ADEME, CRE et RTE_Consumation moyenne tous usages confondus

En adéquation avec la stratégie de responsabilité sociétale d'entreprise globale de Boralex, le parc de Helfaut permettra d'éviter l'émission de 1 400 tonnes de CO₂ par an².

Avec cette nouvelle mise en service, Boralex dépasse les 500 MW de puissance installée dans les Hauts-de-France, représentant 38% de ses 1,3 GW en opération en France. Ce projet contribue à la stratégie de croissance globale de l'entreprise, qui exploite plus de 3 GW de puissance installée à travers le monde et détient un portefeuille de projets éoliens, solaires et de stockage de 6,8 GW.

Les habitants de Helfaut, premiers acteurs du projet

En septembre 2024, une campagne de financement participatif a été lancée. Ce financement permet aux riverains et aux habitants des communes voisines de bénéficier des retombées financières du parc éolien. Il offre également aux particuliers l'opportunité de s'engager dans la transition énergétique aux côtés de Boralex.

La collecte, d'un montant global de 250 000 euros, sera prioritairement ouverte aux habitants de Helfaut, de la Communauté d'agglomérations du Pays de Saint-Omer, ainsi qu'aux résidents des communes des Hauts-de-France où Boralex est implantée.

Plusieurs communes ont déjà bénéficié d'un financement participatif pour des projets d'énergies renouvelables portés par Boralex.

Boralex, 1er producteur indépendant d'énergies renouvelables dans les Hauts de France

À travers ses 30 parcs en exploitation dans les Hauts-de-France, Boralex produit 1,4 TWh d'électricité verte par an, ce qui équivaut à près de la moitié des besoins électriques annuels des habitants du Pas-de-Calais¹

Cette production fait de Boralex le 1er producteur indépendant d'énergie renouvelable dans les Hauts-de-France. Dans son antenne Nord, ce sont près de 90 femmes et hommes qui œuvrent quotidiennement à la transition énergétique au sein d'une agence et de deux bases de maintenances situées au plus proche des parcs.

Cette région symbolique accueille également le siège social historique de Boralex et son centre de contrôle 24/7, situés à Blendecques. C'est depuis ce site que Boralex pilote l'ensemble de ses opérations en France, employant une soixantaine de personnes.

Pour Francis Marquant, maire de Helfaut : « Ce projet a été mené par une entreprise locale, basée à proximité immédiate de notre commune. Il s'est distingué par son esprit de concertation, son engagement dans la lutte contre le réchauffement climatique, sa contribution à la protection de l'environnement et des habitants. Ce parc a également créé de la valeur partagée et je n'oublierai pas de rappeler les retombées économiques et financières pour notre petite commune, grâce à une concertation réciproque. »

Pour Nicolas Wolff, Executive Vice-président et Directeur Général de Boralex en Europe : « L'accélération du déploiement des énergies renouvelables est le défi majeur de notre décennie et cette accélération ne saura se faire sans nos territoires. L'inauguration du parc éolien de Helfaut revêt une symbolique particulière pour Boralex, marquant une étape clé dans le développement de notre activité dans les Hauts-de-France, une région historique pour l'entreprise. »

² *Sur la base du facteur d'émission du mix énergétique français calculé par l'IEA pour l'année 2020

À propos de Boralex

Chez Boralex, nous fournissons de l'énergie renouvelable et abordable pour tous, depuis plus de 30 ans. Un des leaders sur le marché canadien et premier producteur indépendant de l'éolien terrestre de France, nous sommes également présents aux États-Unis et au Royaume-Uni. Au cours des cinq dernières années, notre puissance installée a plus que doublé et elle s'établit aujourd'hui à plus de 3 GW. Nous développons un portefeuille de projets de plus de 6,8 GW dans l'éolien, le solaire et le stockage, guidés par nos valeurs et notre démarche de responsabilité sociétale d'entreprise (RSE). Boralex, par une croissance profitable et durable, participe activement à la lutte contre le réchauffement climatique. Grâce à notre audace, notre discipline, notre expertise et notre diversité, nous demeurons une référence de notre industrie. Les actions de Boralex se négocient à la Bourse de Toronto sous le symbole BLX.

Pour de plus amples renseignements, visitez boralex.com ou sedarplus.com. Suivez-nous sur [Facebook](#), [Twitter](#), [LinkedIn](#) et [Instagram](#).

Renseignements

MÉDIAS – FRANCE

Adrien Chambon

Chargé de Relations Presse

Boralex inc.

06 44 39 82 91

presse.france@boralex.com

Source : Boralex inc.